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REUNIAo ORDINARIA DE 23-6-986 

Aos vinte e três dias do mês de Junho do ano de mil nOQecentos e oi 

tenta e seis, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das 

Reuniõe s desta Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presi

dência do Vereador em regime permanente Sr . Dr. José Pires dos Sant os , e com a pre

sença dos Vereadores Srs. Dr. Vítor Manuel &ar1adas Carvalho de Sequeira, Eng? Car

l os Manuel da Silva Santos e Eng? Antõnio Manuel de Almeida Alves. 

Pelas l i l horas e }O minutos o Sr. Pre sidente declarou aberta a reu

nião . 

RESUMO DIARIO DA TESOURARIA: - Consultado o resumo da Tesouraria, 

respeit ante ao dia 20 do mês em curso, verificou-se existir um s a l do em dinheiro 

da quantia de catorze milhões oito centos e vinte e sete mil quatrocentos e setenta 

e três escudos e cinquenta cen t avos . 

ALIENAÇÃO DE BENS - LOTES DOS SERViÇOS MUNICIPALIZADOS: - No segui

mento da del iberação tomada na reunião de 9 do mês em cur so e iniciada a arremata

ção do lote n? B2 das antigas instalações dos Serviços Municipal izados, foi deI ib~ 

rado, por unanimidade, atribuir o me smo à Firma Construções Venezuela, Lda., ao 

preço de c inco mil e cem e scudos o metro quadrado de pavimento de construção, o que 

perfaz a total idade de nove milhões seiscentos e dezoito mi 1 e seis centos escudos. 

Deram entrada na Sala o Sr. Presidente, Dr. José Girão Pereira, e os 

Srs. Vereadores Prof. Celso Augusto Bap~ista dos Santos e Eng? Vítor José Pedrosa 

da S i I va . 

CONSTRUçAo DE UMA PISTA DE TARTAN: - Na sequência da deI iberação to

mada em 16 do mês em curso, o Vereador Sr. Eng? Carlos Santos referiu que no dia 21 

de Junho, corrente, se realizou um jantar de homenagem aos atletas e técni cos do 

A.R.C.O. que ascendeu ,à tercei ra divisão nacional de futebol , promovido pela res

pectiva direcção, para o qual foi convidado, e que o Sr. Presidente da Câmara ao 

reti rar-se lhe pediu para ficar a representar o Município e informou, ainda, que 

no período de discursos o Presidente da Junta de Freguesia da 01 iveirinha, baseando

-se na proximidade de Aveiro (Cidade), na existência de uma das melhores pistas de 

cinza do país e na diminuição de custos de implantação, lhe sol icitou que fosse 

porta-voz junto do Executivo Municipal, do desejo da população de 01 iveirinha em 
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ver instalada no complexo desportivo -l á existente, a pist tartan ~~ I s ta para 

o concelho de Aveiro. ~~ 
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Seguidamente o Sr. Presidente historiou todo o proces~ referiu-se 

ao artigo recentemente publicado no Jornal "Diário de Aveiro", sob o título "terre

nos não servem para cons t r ução como podem servir para uma pista sintética?", afi r

mação esta que é proferida pelo Sr. Delegado da D.G.D. em Aveiro. Mais referiu o 

Sr. Presidente considerar que todo o teor daquele artigo revela algumas incorreções 

sobre a matéria, até porque são contrárias aos pareceres emitidos por técnicos res

ponsáveis deste Município, aos quais já se fez referência na deI iberação anterior. 

Mais informou o Sr. Presidente que, como já foi dito, a obra é da 

responsabi 1idade da Associação de Atletismo e, por conseguinte, este organismo é 

que saberá onde deve ou não construir a pista de tartan, sabendo-se contudo que 

um complexo deste tipo ê incompatível com a prática do futebol, o que mereceu o 

apoio e concordância de todo o Executivo. 

No uso da palavra, o Vereador Sr. Eng? António Alves referiu mais 

uma vez entender ser o local apontad0 o ideal para a implantação da obra em causa. 

Seguiu-se troca de impressões sobre o assunto, em que intervieram 

todos os Membros do Executivo, tendo sido del iberado, por unanimidade, responder 

ao ofício que foi dirigido a esta Câmara Municipal pela O.G.D., a informar de que 

este Executivo continua a entender ser o local em causa o ideal e, também, dar co

nhecimento do teor dos citados pareceres técnicos, que aqui se dão como transcritos. 

TRANSITO: - No uso da ~alavra, o Vereador Sr. Eng? Carlos Santos re

feriu de que foi alertado para o facto de, por haver sinal ização nas entradas da 

cidade que regula a circulação do trânsito pesado, os autocarros de excursões es

tarão a ser desviados do centro urbano, o que trará prejuízos ao comércio e, propôs, 

ror isso, que o assunto seja revisto. 

Respondeu o Vereador Sr. Eng~ Vítor Si lva, que comentou que as pla

cas em causa só se referem ao trânsito pesado mas que, no entanto, o problema irá 

por ele voltar a ser analisado. 

MUROS DA RIA: - No seguimento da del iberação de 9 de Junho, corrente" 

e por proposta do Vereador Sr. Eng? António Alves, a Câmara deI iberou por unan imi

dade, insistir uma vez mais junto da Junta Autónoma do Porto de Aveiro, no sentido 

de serem reparados os muros da Ria, dado que o seu estado de conservação esta ca

da vez mais degradado, começando já a poder causar danos aos que junto deles cir

culam. 

ALIENAÇÃO OE BENS: - A Câmara tomou conhecimento de um requerimen

to da Firma HABICENTRO - Construções, Lda., adqui rente dos lotes n9s AI das antigas 

instalações dos Serviços Municipal izados e n? 2 do Sector L da Zona a Poente da 



Avenida 25 de-Abril, a solicitar autorização para que e C:-t i va escritur9 ~ s\ejazr"
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feita em nome da Firma Empreendimentos Imobil iários Gl o , Lda., e Soa1~dades de 

Construções - Nogueira Branco & Silva, respectivamente. Após breve troca de impre~ 

sões foi del iberado, por unanimidade, deferir a pretensão formulada. 

ALIENAÇ~O DE BENS - ZONA A POENTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL: - Foi I i

do um requerimento de PATRTCIO, LIMITADA - Sociedade Comercial por Quotas, adqui

rente do lote n? 5 do Sector N da Zona a Poente da Avenida 25 de Abri I, a sol ici

tar uma rectificação ã respectiva escritura, celebrada em 26 de Junho do ano findo, 

no sentido da cláusula que diz "que a aquisição do lote impl ica a obrigatoriedade, 

por parte do seu adquirente, de nele construir um prédio urbano de três a quatro 

pisos", passe a ter a seguinte redacção: "Que a aquisição do lote implica a obriga

toriedade por parte do adquirente ou daquele a quem o mesmo vier a ser transmitido, 

de nele ser construído um prédio urbano de três ou quatro pisos". Foi dei iberado, 

por unanimidade, autorizar que seja feita a referida rectificação. 

IDEM - PLANO INTEGRADO DE AVEIRO - SANTIAGO - I.S.C.A.: - Em se

quência da deliberação tomada em 4 de Novembro do ano findo, o Sr. Presidente deu 

conhecimento de um ofício do t .S.C.A. de Avei ro, através do qual se remete, já vi

sado pelo Tribunal de Contas, fotocópia do contrato de promessa relativo ã cedência 

de terreno e projecto destinados ã construção de instalações definitivas para aqu~ 
le estabelecimento de ensino. 

PUBLICAÇÕES: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos, no uso da palavra, 

informou que a Administração do Banco Nacional Ultramarino ofereceu a esta Câmara 

Municipal, com destino à Bibl ioteca, a obra em quatro volumes "Cem Anos do Banco 

Nacional Ultramarino na Vida Portuguesa", tendo sido deliberado, por unanimidade, 

agradecer. 

FEIRA - EXPOSiÇÃO DE MARÇO/86: - De seguida, o Vereador Sr. Prof. Ce~ 

so Santos, em nome da respectiva Comissão Executiva, apresentou o relatório e con

tas daquele certame, o qual aqui se dá como transcrito e irá ser distribuído por 

todos os Membros do Executivo, que, em resumo, apresenta uma receita de dezassete 

milhões quarenta e três mil oitocentos e cinco escudos, uma despesa de seis mi lhões 

seiscentos e três mil oitocentos e trinta e dois escudos e um saldo de dez milhões 

quatrocentos e trinta e nove mi I novecentos e setenta e três escudos. 

SUBSTDIOS: - O Vereador Sr. Prof. Celso Santos submeteu à considera

ção do Executivo, os seguintes pedidos de subsídios: 

-Do Coral Pol ifónico de Aveiro a sol icitar apoio para a real ização 

de um concerto coral no próximo dia 28 do corrente, nomeadamente a oferta _de uma 

refeição na Cozinha Económica. Foi del iberado, por unanimidade, deferir; 
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-Do Grupo Folclórico de Cacia, a sol icitar 

a real izaçâo do 6? Festival Nacional de Folclore de Cacia, tendo sido deliberado, 

por unanimidade, conceder para o efeito, um subsrdio de cem mil escudos; 

-Do Rancho Fo l c l o r l co do Baixo Vouga, a sol i c i t ar , também, O apo i o 

da Câmara, para a realização do Festival Internacional de Folclore, tendo sido de

I iberado conceder para o efeito um subsídio da quantia de cento e vint e mil escu

dos; 

-Da CERCIAV, a sol icitar a concessão de um s ubs rd io para minorar 

as despesas provenientes da CERCILANDIA/86, tendo sido del iberado, por unanimidade, 

comparticipar com a importância de trinta mi I escudos; 

-Da Secção de Patinagem Artística do Sport Clube Beira-Mar, a sol i

citar uma comparticipa çã o da C~mara nas despesas com a real ização do Festival anu

al. Foi del iberado, por unanimidade, conceder um subsídio de vin te e cinco mil escu 

dos ; 

-Da Aporvela, dando nota de que, de 20 de Julho a 29 de Agosto, se 

real izarã na Região do Minho uma campanha para a defesa e detecção de fontes polui

doras dos Rios, na qual par-ti cipará um grupo de jovens Aveirense s, pelo que pedem 

a concessão de um subsfdio que ajude a minorar as respectivas de sp esas. Após breve 

troca de impressões e tendo em vista que se trata de uma actividade que terá lugar 

fora da Região de Aveiro, foi del iberado, por unanimidade, indeferir; 

-Do Sindi cato dos Trabalhadores da Indústria de Hotelaria, Turismo, 

Restaurantes e Similares do Centro a comun ica rem as despesas efectuadas com a cor

rida dos empregados de mesa, aquando das Festas da Cidade. Foi deliberado, por una

n imidade , compar t i c l par com a quantia de dez mil escudos; 

-Da Organização do AVEIRO-SURF/86, a sol icitar a conces são de um 

subsídio que permita fazer face ~s respectivas despesas e a oferta de um troféu pa

ra o vencedor, tendo sido deliberado, por unanimidade, comparticipar com a quantia 

de doze mil e quinhentos escudos e também oferecer uma taça. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deI iberado, por unanimidade, confirmar o 

embargo da obra iniciada em Bonsucesso pela Firma Dias & Silva,Lda., dado estar em 

desacordo com o projecto aprovado . 

EMPREITADAS: - Na sequência do del iberado na reunião de 26 de Maio, 

findo, foram abertas as propostas apresentadas para a pavimentação a tapete betu

minoso a quente das Ruas Clube dos Gal itos e Belém do Pará, apresentadas pelas se

guintes Firmas: N9 1 - João Cereja dos Santos; N? 2 - Joaquim Alves Sucessores; 

N? 3 - Benjor; N? 4 - Construções Nogueira Seco, Irmãos, Lda.; e N? 5 - Mota & Ca. 
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Limitada. Foi del iberado, por unanimidade, remeter process 

Serviços Técnicos para estudo a fim de a Câmara tomar u resolução numa próxima 

reunião. 

POLfCIA JUDICIARIA - ARRANJOS EXTERIORES; - No seguimento do deI i

berado em 2 do corrente, foram abertas as seguintes propostas para o arranjo ex

terior das Igrejas de S. Francisco e Santo António, contí9uas ao futuro Quartel 

da Pol ícia Judiciária, apresentadas pelas seguintes Firmas e das importâncias que 

a seguir se indicam ; N? I - Manuel de Jesus Valente - oitocentos e noventa mil es

cudos; N? 2 - Antero Marques dos Santos - novecentos e vinte e um mil esaudos; e 

N? 3 - Al icerce - quinhentos e vinte mil escudos. Foi del iberado, por unanimidade, 

remeter o correspondente processo aos Serviços Técnicos para estudo com vista a 

posterior resolução. 

ALIENAÇÃO DE BENS - TERRENO SITO EM S. JACINTO: - Em seguimento do 

del iberado na reun ião de 28 de Outubro do ano findo e face ã informação prestada 

pela Secção de Patrimônio e Notariado, que aqui se dá como transcrita, foi deI j

berado, por unanimidade, conferir poderes ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes 

fizer, para outorgar na escritura de justificação Notarial, com vista ã primeira 

inscrição na Conservatória a favor deste Município, da parcela de terreno sita em 

S. Jacinto, e que esta Câmara Municipal del iberou vender a Cesaltina da Si lva Cava
das Vieira na referida reunião. 

IDEM - ZONA INDUSTRIAL: - Foi I ida uma carta da Fábrica de Louça 

do Canal de S. Roque, Lda., através da qual se pergunta da possibi 1 idade de aqui

sição de terreno na Zona Industrial, com vista à mudança de local das instalações 

daquela unidade fabri I. 

Atendendo a que, de momento, não existe terreno disponível na ci 

tada zona, foi del iberado, por unanimidade, encarregar os serviços municipais res 

pectivos de prestarem informação, com vista a saber-se se existe ou não outro lo

cal apropriado para o efeito, para posteriormente se decidir sobre o assunto. 

Mais foi de I iberado, também por unanimidade e por proposta do Sr. 

Presidente, encarregar o funcionário Sr. Mário Martins de fazer um levantamento 

de todas as situações existentes na Zona Industrial, em que as condições de venda 

e prazos de construção não tenham sido cumpridos. 

IDEM - BAIRRO SOCIAL DO CAlÃO: - Foi I ido um requerimento de Adolfo 

Augusto Morais, proprietário de garagem e terreno situado no Caião, a sol icitar que 

a Câmara lhe venda uma parcela de terreno que se encontra 1ivre junto à sua pro

priedade. De seguida, foi I ida a informação prestada sobre o assunto pelo Gabinete 

de Planeamento, segundo a qual a parcela em causa de acordo com o estudo urbanísti 

co elaborado para o local, se encontra afecto a zona verde. Seguiu-se, ainda, bre



ve troca de .imp re s s 6e s , 

são formulada, com base na citada 

AQUISiÇÃO DE BENS: - Face ao teor da informação prestada pela Secção 

de Património e Notariado, a Câmara de! iberou, por unanimidade, conferir poderes 

ao Sr. Presidente, ou a quem suas vezes fizer, para outorgar na escritura de justi

ficação notarial com vista à primeira inscriç~o na Conservatória, a favor do Muni

cípio, de um prêdio rustico sito em Cacia, com a área de cinco mi I cento e trinta 

e seis metros quadrados. 

URBANIZAÇÃO DA QUINTA DO GRINt: - Na sequência da deI iberação toma

da na reunião de 14 de Abril do ano findo, e face ao teor dos pareceres prestados 

pelos Serviços Municipal izados e pelo Chefe de Divisão dos Serviços Urbanos, que 

aqui se dão como transcritos, foi deI iberado, por unanimidade, autorizar o pagame~ 

to da quantia de trezentos e quarenta mi 1 seiscentos e sessenta e um escudos ao 

Eng~ Fernando Jorge Correia Dias dos Santos, correspondente à assistência técnica 

prestada à obra em ~pígrafe. 

OCUPAÇÃO DE TEMPOS LIVRES: - A Câmara tomou conhecimento de um ofí

cio da Secretaria de Estado da Juventude, a remeter, para efeitos de divulgação, 

documentação relativa ao Projecto Piloto Escola Aberta/86, integrado no programa 

OTL/86. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM SUPERIOR NA CONTINUAÇÃO DA AVENIDA 25 DE 

ABRIL: - Na sequência da deI iberação tomada na reunião de 9 do corrente, que adju

dicou à Pavicentro a execução do Tabuleiro da Obra em epígrafe, a Câmara tomou co

nhecimento de um ofício daquela Firma, a informar das seguintes condições de paga

mento: la. prestação - vinte por cento do valor total da empreitada, à data da as

sinatura do contrato; 2a. prestação - quarenta por cento do valor total da empreit~ 

da, com o início da montagem do tabuleiro; 3a. prestação - vinte por cento do valor 

total da empreitada, com a conclusão da montagem das peças pré-fabricadas; 4a. pre~ 

tação - vinte por cento do valor da empreitada com a conclusão da obra. Depois de 

breve troca de impress6es, foi deI iberado, por unanimidade, aceitar as condiç6es 

atras transcritas. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONCURSOS - DESENHADOR DE 2A. CLASSE: 

- No seguimento das várias de1 l be r açóe s já tomadas sobre o assunto e após troca de 

i ~pressões, foi de l iberado, por unanimidade, anular o concurso em epígrafe, aten

dendo a que há conhecimento de que houve trabalhadores desta Autarquia que não apr~ 

sentaram a sua candiduturu por mal informados, quando reuniam requisitos legais pa

ra o efeito. 

Mais foi deI iberado, também por unanimidade, proceder à abertura de 
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novo concurso, nos termos legais. 

CONSTRUCÃO DE AVEIRO: 

- Face às informações constantes do respectivo proce~ e após breve troca de impre~ 

sões, a Câmara deliberou, por unanimidade, autori~ o pagamento da quantia de sete 

milhões duzentos e setenta e sete mil trezentos e setenta escudos à Firma TRANGE 

- Trabalhos de Engenharia, Lda., respeitante a juros de mora legais devidos pelo 

nao pagamento em tempo oportuno, das declarações de dívida passadas a favor da me s 

ma, correspondente à execução da obra em epígrafe. 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRE-PRIMARIA DE AZURVA: - No seguimento do de

1iberado na última reunião e face ao teor da informação prestada pelos Serviços 

Técnicos, a Câmara del iberou, por unanimidade, adjudicar a Manuel de Jesus Valente, 

a execuçao dos trabalhos de reparação do telheiro existente naquele estabelecimento 

de ensino, cujos custos ascendem a cerca de cento e trinta mi 1 escudos, por ser o 

empreiteiro a quem foram adjudicadas as restantes obras já em curso . 

PLANO OE URBANIZAÇÃO DAS AGRAS DO NORTE: - A Câmara tomou conhecimen 

to de uma carta da Sociedade Aveirense de Higienização de Sal, Lda., com sede na 

Estrada Nova do Canal, integrada na área em epígrafe, através da qual se dá conhe

cimento da pretensão daquela entidade ampl iar ou transferir as actuais instalações, 

para o que sol icitam à Câmara autorização para a construção de uma área coberta 

com aproximadamente seiscentos metros quadrados a edificar no terreno de que é pro
sito naquela zona,

prietária/ ou, em alternativa, a negociação imediata com vista à compra e venda do 

referido terreno e respectivas instalações fabris e transferência das mesmas para 

um outro local que permita o desenvolvimento da sua actividade económica. 

Após troca de impressões sobre o assunto, foi de1 iberado, por unani

midade, sol icitar aos Serviços Técnicos que elaborem fundamentada informação sobre 

a pretensao em causa, com vista à Câmara posteriormente se prenunciar. 

REGIÃO DE TURISMO DA ROTA DA LUZ: - A Câmara tomou conhecimento dos 

ofícios n~s. 396 e 397, de 27 de Maio, findo, da Região de Turismo Rota da Luz, a 

sol icitar que aos funcionários daquela Região Fernanda Cloti Ide Namora e Silva Fa

ria de Almeida e João Artur Soares Videira, sejam atribuídas, respectivamente, as 

categorias de Técnica Auxi 1iar de Turismo de 2a. classe e motorista de I igeiros de 

2a. classe. Lida a informação prestada pelo Sr. Director dos Serviços Administra

tivos, que aqui se dá como transcrita, e após troca de impressões, foi deI iberado, 

por unanimidade, informar aquele Organismo de que não podem ser deferidas as men

cionadas pretensões, dado actualmente não existirem vagas nos respectivos quadros. 

BAIRRO SOCIAL DO CAlÃO - RENDAS TECNICAS: - A Câmara tomou conheci

mento de um ofício do Fundo de Fomento de Habitação, segundo o qual as rendas técni
, 
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cas a praticar em futuras atribuições no agrupamento do Ca~a~. ~
 

T2 - seis mil quatrocentos e cinquenta escudos; T3 (95 ~ - sete mil seiscentos
 

e cinquenta escudos; T3 (103 m2 ) - oito mil duzentos ~ i n q u e n t a escudos; e T3 

(110 m2) - oito mil e oitocentos escudos. 

FORNECIMENTOS - AQUISiÇÃO DE MOBILIARIO: - No seguimento do del ibe 

rado na reunião de 9 do mês em curso,a Câmara apreciou três propostas para a aqui 

sição de mobil iário destinado ao Gabinete anexo à Sala das Sessões, apresentadas 

pelas Firmas Casimiros, Lda., Cá] ida Móveis, Lda. , e Dómus. Depois de breve troca 

de impressões e da apreciação das referidas propostas e tendo em vista que a Fir

ma Casimiros, Lda., é a que apresenta os preços mais vantajosos, a Câmara deI iberou 

por unanimidade, adjudicar ã mesma o mobil iário nece ssário constante da proposta 

apresentada e que aqui se dá como transcrita, devendo o respectivo forneci mento 

ser efectuado por fases e de acordo com as necessidades mais prementes. 

SUBSrDIOS: - Por proposta do Sr. Presidente, foi deI iberado, por 

unanimidade, conceder um subsídio da quantia de quarenta mi 1 escudos ã ACAV - As

sociação de Arte e Cultura de Aveiro, para comparticipação na aqui sição de um 

electrocompress or e uma pistola destinados ã Escola de Pintura. 

EDIFTclOS MUNICIPAIS - SEGUROS: - Por proposta do Sr. Presidente 

e por unanimidade foi de! iberado consultar as Companhias Seguradoras no sentido 

de apre sentarem proposta com vista a efectuar-se um seguro contra incêndios das 

actuais instalações do Conservatório de Música Calouste Gulbenkian. 

AQUISIÇOES: - Foi del iberado, por unanimidade, autorizar a aquisi 

ção do material constante das requisições n~s. 855 e 866 /86, das quantias de cento 

e noventa mil duzento s e quarenta escudos e cento e dezasseis mil quinhentos e 

trinta e quatro escudos, respectivamente. 

RECINTO DE FEIRAS E EXPOSIÇOES - PAVILHÃO RECTANGULAR : - De acordo 

com a informação prestada pelos Serviços Técnicos que aqui se dá como transcrita, 

foi del iberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da factura n9 6100, da qua~ 

tia de cento e quarenta e sete mi 1 oitocentos e vinte e sete escudos, à Firma ISOL

-VIDRO, respeitante à substituição de Vidros e caixilhos no Pavi lhão Rectangular. 

PUBLICAÇOES: - Na sequência da del iberação tomada na reunião de 9 

do mês em curso e face ã informação dos Serviços de Cultura, foi del iberado, por 

unanimidade, adjudicar ã TIPAVE a execu ção de mil exemplares da publ icação "Efe

mérides Aveirenses", nas condições e preços constantes da respectiva proposta, a 

qual aqui se dá como transcrita. 
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PARQUE MUNICiPAL - CASA DE CHA: - Na 

madas nas reuniões de 26 de Maio, findo e 9 de JU2::no,rrente, foi de1 iberado, 

por unan imidad~ e por ~roposta do Sr. President~, e arr~gar os Serviços_Têcnicos 

de procederem a execuçao do projecto com vista a daptaçao da Casa de Cha do Par

que a Restaurante, para posterior apreciação. 

C9MEMORAÇQES - 7S? ANIVERSARIO DA VIAGEM INAUGURAL DO COMBOIO DO 

RAMAL DE AVEIRO: - A Câmara tomou conhecimento de uma carta do Grupo Comboio Pro

-Vouga, a sol icitar o apoio da Câmara para as Comemorações do 7S? Aniversário da 

Viagem Inaugural do Comboio do Ramal de Aveiro, que pretendem levar a efeito no 

ano em curso. Foi de1 iberado, por unanimidade, informar que a Câmara Municipal, 

em principio, apoiará aquela iniciativa. 

LICENCIAMENTO DE OBRAS: - Por proposta do Sr. Presidente e por una

nimidade, foi del iberado rectifi car o teor da de1 iberação tomada na reunião de 2 

de Junho, corrente, no sentidodeaobrigatoriedade de todo o processo de 1icenciame~ 

to ser previamente objecto de um pedido de viabi 1idade, começar a vigorar a partir 

de 1 de Agosto próximo, e não em 1 de Julho como se referia naquela del iberação. 

BAIRRO SOCIAL DO CAIAo - CONSTRUÇÃO DE OITO FOGOS : - Em s e gu :ment o 

da de] iberação tomada em 16 do mê s em curso , foi de novo presente a carta da TU R

COPCVOA, através da qual sol icita autorização para celebrar um contrato de consór

cio com outra empresa, de forma a viabi 1izar a execução das obras de acabamento 

da empreitada em epígrafe. 

Procedeu-se de seguida ã leitura da informa ção prestada sobre o as

sunto pelo Sr. Director dos Serviços Administrativos, a qual aqui se dá como tran~ 

crita e se encontra apensa ao respectivo processo, tendo sido deliberado, por un~ 

nimidade e após troca de impressões, rescindir o contrato com a citada empresa, 

com base nos preceitos legais vigentes sobre a materia, atendendo a que não foram 

cumpridas as respectivas cláusulas contratuais, nomeadamente no que diz respeito 

a prazos de construção. 

Mais foi dei iberado, também por unanimidade, encarregar os Serviços 

Técnicos de fazerem a aval ia ção de custos das obras yue ainda falta executar e 

elaborarem o correspondente caderno de encargos, para posteriormente se proceder 

ã abertura de um concurso 1imitado, com vista ã execução das respectivas obras. 

APROVAÇAO EM MINUTA: - Finalmente foi dei iberado por unanimidade, 

aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o n? 4 do Art? 8S? do 

Decreto-Lei n? 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os Membros da Câmara Muni

cipa1, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, con



---
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forme determina o Art? 4~ do Decreto-Lei n? 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratnr, foi encerrada a presente reunião. 

Eram 20 horas. 

~ ~ ' J Di re c t o r dos Serviços Administrativos~ 'i'~--
ra Municipal de Aveiro, a subscrevo. 

r-- ----------,~ 
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